
Respostes a la ciutadania de la regidora no adscrita al Ple de 20/06/2018 

 
La senyora Benito: 
 
“Por alusiones. Yo agradecería que cuando… A ver, yo, en nada, en un minuto, he 
oído «hipócrita», he oído hablar de consecuencias y de fascismo. Hombre, yo 
agradecería un poquito de respeto, porque yo a ustedes me dirijo con respeto, 
básicamente. 
 
En cuanto a la declaración institucional, les puedo decir que yo he propuesto, y aquí 
están todos los concejales, he propuesto yo misma texto, para poder trabajar sobre 
ese texto, sobre una declaración institucional. Yo misma, ¿eh?, me he pasado horas 
redactando un texto para proponerlo y para intentar llegar a un consenso. De hecho, 
algunas de las ideas que recoge la moción tengo que decir que son mías. Vale. 
 
Y, oiga, si usted se va a burlar de mí, pues me parece que aquí hemos llegado y no 
pienso contestar. A mí me parece que esto llega ya a todos los límites. No voy a 
decir nada más, y yo abandono el pleno porque yo creo que los concejales se 
merecen un respeto.” 
 


